

Impressionen Erntedankfest



Es war ein besonderes Erntedankfest. Die Kitakinder haben zwei Lieder gesungen und einen Sonnenblumentanz aufgeführt.

Dem Geheimnis der Sonnenblume waren wir auf der Spur. Sie richtet sich immer nach der Sonne aus. Gottes Liebe ist wie die Sonne, sie ist immer und überall da, haben wir gemeinsam gesungen.



Zum ersten Mal gab es nach dem Gottesdienst ein Mittagessen. Schweinsbroodn, Gleys und Sauergraut. Die ca 130 Klöße wurden in Eigenarbeit geformt und gekocht. Das Essen gabs auf Spendenbasis, der Erlös konnte sich sehen lassen.

Impressionen Erntedankfest



Herzlichen Dank dem tollen, engagierten Küchenteam, das alles vorbereitet hat.



Wenn es um Gleys geht, strahlt der Pfarrer. Ihm hat es wunderbar geschmeckt.



Der Gemeindesaal war voll besetzt. Und für die Aktion gab es großes Lob.

Das schreit nach einer Wiederholung!